
 
 

               SAISON 2023-2024 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR N° 07 

 

Lieu :   Salle des associations de Saint-Samson sur Rance. 

Date :   04/12/2023 

Présents :  Laurence SAGEAN, Stéphanie BOTREL, Jean-Pierre LOTZER, David LECONTE, Eric 
MARTINEAU, Bastien NOEL. 

Excusés :             Jérémy KASTENDEICH, Lisandre LEBE, Yoan CHAUVIN, Claire TOURTELIER, Patricia 
FAVE, Cédric LELAIZANT. 

 Pas de quorum donc pas de décisions mises au vote. 

Commission Sportive : 

1- Perfectionnement 

 Choix des joueurs 1 semaine sur 2 : perfectionnement U13 M et U15 M ensemble 

 puis 13 F et U15 F ensemble => La décision collective 

 Ne pas dépasser 14 à 16 joueurs car sinon ce n’est pas du perfectionnement individuel. 

 Stéphanie ira aider Sandra le Lundi. La liste des joueurs est déjà pré établie et a été envoyée aux 
coachs. 

2- Vacances de Noël 

Déjà actées lors d’un précédent CD : 3,4 et 5 janvier préparations au challenge benjamin et au panier 
d’or. 

Proposition de la commission sportive de rajouter le mardi 2 janvier un perfectionnement animé par 
Sandra pour les U11 ? 

Le cd propose plutôt à la commission de garder les 3 jours : 2 jours de préparation au challenge et au 
panier d’or et 1 jour de perfectionnement U11. La commission va refaire une proposition de 
planning. 

Le samedi 6 janvier épreuve Challenge Benjamins (nes) et panier d’or l’après-midi : 

Seront présents : Olivier, Stéphanie, Luc, Sandra, Eric, Gaëtan (validation à reprendre au prochain le 
CD) ? et peut-être des jeunes en plus. 

3 - Remplacement Gaëtan début février 

Gaëtan souhaite prendre une semaine de vacances du 27/01 au 3/02.  



 
 

Remplacement prévu par : 

Section sportive au lycée : Luc et Olivier 

Mardi :  Luc tout seul ou avec une personne du cd 

Mercredi : à St Samson matin : Luc et Eric  

                    après-midi Luc seul ; JP pour les U15 F 

                     à Houdet : après-midi Olivier  + et Idir et Myrtille  pour les U11 et U15 

Vendredi : Luc + David  

 

4/ Stages et vacances animavac’s de février  

A reprendre. Doit-on conserver animavac’s ? 

 

5/ Section basket au collège  

Sandra se renseigne auprès d’un prof de sports ; Laurence avait déjà envoyé des demandes par mail 
restées sans réponse. Relance à faire avant Noël. 

6 / Problèmes divers 

Faire en sorte (mais comment) que les coachs  fassent jouer l’ensemble des joueurs.  

Pb d’incivilités sur l’arbitrage : trop de personnes encore au sein du club critiquent l’arbitrage même 

au plus bas niveau. Les Rolls up ont été mis dans les salles. On espère que cela portera ces fruits. 

Gaëtan étant un encadrant salarié du club, il est le premier interlocuteur des parents et ne doit pas 

essuyer l’ensemble des critiques des parents. La commission sportive et le cd doivent prendre le 

relais : proposition d’envoi d’un message à l’ensemble des parents et pourquoi pas créer une 

adresse mail sportive ? A reprendre au prochain CD. 

  

7 / Schéma de jeu 

En catégories U15 et U17 et U18, il faudra travailler plus sur du placement et proposer des schémas 

de jeu que tous les joueurs pourront appliquer en match. 

Intégrer le rebond, démarquage en U13. 

U18F : transition offensive, montée de balle et bloc SP et sur NP du ballon. 

 

Service civique : un candidat joueur de U17 devrait prendre contact prochainement. 

 

Réunion dirigeants Ligue le jeudi 30 novembre à DBS : (6 présents pour 3 clubs)  



 
 

Animée par Sébastien et Alexandra de la Ligue de Bretagne. Sujets très intéressants pour compléter 
notre demande de PSF. 

Tournoi baby du 9 décembre organisé par Stève dans le cadre du Téléthon : commande de 
médailles ok ;  de goûters voir par Eric.  11 équipes (80 enfants) Olivier fait les diplômes. Stève se 
charge d’avoir ses encadrants. 

Les loisirs ont terminé 2ème/9 du tournoi téléthon Loisir de Dinard. 
 

Commission administrative : 

Situation actuelle 295 adhérents. 

Stéphanie va relancer un par un les parents qui ont bien fourni leur dossier avec paiement mais ne 
sont pas allés au bout de la procédure e-licence. 

Point trésorerie :  

Claire a annoncé sa démission au 31.12.2023. Elle a envoyé les éléments de trésorerie des derniers 
mois et présentés ce soir. Laurence et Jean Pierre se chargent d’étudier la procédure à suivre dans 
ce cas. Laurence se charge de faire le recrutement du remplaçant. 

Commission matériel :  

Gestion des PC à anticiper dès le vendredi ; les codes match seront déposés dans les groupes 
WhatsApp Coachs et CD. La gestion du boîtier wifi est en cours avec la mairie. 

Achat de jeux de nouveaux maillots : en livraison cette semaine. 
3 jeux de maillots à prévoir : SM2 AFFELOU et U17M1 Multiflammes. SM3  Ets Michel.  
Pour U20M Roadside.  Les U17M2 prendront les maillots des SM. 
 
Gourdes : le stock est de 54 dans les cartons à St Samson. Une  commande est à reprendre à la 
reprise du championnat après la Toussaint, une fois le nombre de licences déterminé. 
Retrouver la facture 2021.22 : voir avec Claire. Stéphanie doit fournir la liste des nouveaux 
adhérents. 
 
Décathlon 
50 chasubles réversibles sont en commande. Coût = 4.17€/h pièce + 10 poches de froid (5+5). 
 

Commission animation :  
 
Boutique club : changement d’interlocuteur avec Intersport. Une rencontre est programmée avec 
David le 15/12 avec pour objectif de créer et de proposer début 2024 une boutique club. 
 
Retour sur la soirée remerciement des bénévoles du tournoi Cadaoz 
Très bonne soirée ; bonne qualité du buffet mais revoir les quantités. 
 
Match à l’URB : 95 inscrits. Bastien se charge de la distribution des entrées et de la gestion des 
voitures.  
Le CD a validé sur WhatsApp l’annulation des entraînements U13F, 3x3, SF et U18F du vendredi soir 
pour permettre l’accès à ce match à tous les adhérents. 
 
Match FFBB France-Croatie à Brest le 23 février 2024 qualificatif à l’Eurobasket 2025.  



 
 

Le CD à l’unanimité a validé sur WhatsApp l’achat de 125 places via une vente de la Ligue. Bastien se 
charge de programmer la vente en ligne et le paiement en ligne sur Hello Asso avec la gestion du 
stock et la possibilité d’acheter 2 places maximum par adhérent. La vente se fera ce mercredi. 
 
 

 Questions diverses : 

 
Le service Vie associative et Sports de la Ville de Dinan nous invite le 14 décembre 2023 de 16h30 à 
17h30 au Goûter de Noël des Associations. 
Bastien représentera le club. 
 
La prochaine formation arbitre du CD22 aura lieu le samedi 3 février à St Samson. La salle est déjà 
réservée. 
 
Fin de la réunion à 23H00. 
Prochaine réunion le jeudi 21 décembre 19h avec repas dînatoire. 


